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INTERROGAZIONI

Mercoledì 11 novembre 2015. — Presi-
denza del vicepresidente Luca SANI. –
Interviene il Sottosegretario per le politiche
agricole alimentari e forestali, Giuseppe
CASTIGLIONE.

La seduta comincia alle 14.05.

Sulla pubblicità dei lavori.

Luca SANI, presidente, comunica che il
gruppo M5S e il gruppo del PD hanno
chiesto che la pubblicità dei lavori della
seduta odierna sia assicurata anche me-
diante trasmissione con impianto audiovi-
sivo a circuito chiuso. Non essendovi obie-
zioni, ne dispone l’attivazione.

5-05474 Rostellato: Sull’impiego del prodotto fitosa-

nitario Cabrio duo sulla coltura del basilico, per la

lotta contro la Peronospora belbahrii.

Il sottosegretario Giuseppe CASTI-
GLIONE risponde alla interrogazione in
titolo nei termini riportati in allegato (vedi
allegato 1).

Gessica ROSTELLATO (PD), repli-
cando, si dichiara soddisfatta della rispo-
sta del Governo perché, rispetto a qualche
mese fa, sia il Ministero delle politiche
agricole alimentari e forestali che il Mi-
nistero della Salute hanno compiuto passi
in avanti per risolvere i problemi sollevati
dalle imprese di produzione e di lavora-
zione del basilico per la produzione di
sughi. Auspica quindi che si possa presto
aprire un tavolo di discussione anche per
trovare soluzioni definitive e meno impat-
tanti delle attuali pratiche fitosanitarie.
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Luca SANI, presidente, constatata l’as-
senza dei presentatori, dichiara decadute
le interrogazioni n. 5-04523 Ragosta, e
n. 5-06621 Piras. Avverte altresì che la
interrogazione n. 5-06324 Tentori è stata
trasformata in data odierna in interroga-
zione a risposta scritta.

Dichiara quindi concluso lo svolgi-
mento delle interrogazioni all’ordine del
giorno.

La seduta termina alle 14.10.

SEDE LEGISLATIVA

Mercoledì 11 novembre 2015. — Presi-
denza del presidente Luca SANI. – Inter-
viene il Sottosegretario per le politiche
agricole alimentari e forestali, Giuseppe
CASTIGLIONE.

La seduta comincia alle 14.30.

Disposizioni per la promozione della coltivazione e

della filiera agroindustriale della canapa.

Testo unificato C. 1373 Lupo, C. 1797 Zaccagnini, C.

1859 Oliverio e C. 2987 Dorina Bianchi.

(Seguito discussione e rinvio).

La Commissione prosegue la discus-
sione del testo unificato.

Luca SANI, presidente, avverte che, ai
sensi dell’articolo 65, comma 2, del rego-
lamento, la pubblicità dei lavori della
seduta è assicurata anche attraverso l’im-
pianto audiovisivo a circuito chiuso. Di-
spone, pertanto, l’attivazione del circuito.

Avverte che sono state presentate al
testo in esame tre proposte emendative
(vedi allegato 2) che saranno poste in
votazione in linea di principio. Invita
quindi i gruppi a formalizzare eventuali
sostituzioni e il relatore e il Governo a
esprimere il parere sugli emendamenti.

Alessandra TERROSI (PD), relatrice,
esprime parere favorevole sul proprio
emendamento 2.1 e invita al ritiro degli
emendamenti Zaccagnini 4.1 e 4.2, con
parere altrimenti contrario.

Il Sottosegretario Giuseppe CASTI-
GLIONE esprime parere conforme a
quello della relatrice.

Alessandra TERROSI (PD), relatrice, il-
lustra il contenuto del proprio emenda-
mento, teso a introdurre una necessaria
specifica tecnica.

La Commissione approva in linea di
principio l’emendamento 2.1 della rela-
trice.

Adriano ZACCAGNINI (SI-SEL) ricorda
che i suoi emendamenti sono stati formu-
lati nel tentativo di innalzare la soglia
prevista di THC al fine di tutelare il lavoro
degli onesti operatori del settore agricolo,
che hanno diritto a lavorare in modo
sereno, in uno sforzo di che è stato
condiviso dalla Commissione.

Luca SANI, presidente, ricorda altresì
che il punto è stato oggetto di notevole
approfondimento da parte dell’intera
Commissione, ai vari livelli.

Alessandra TERROSI (PD), pur com-
prendendo le motivazioni dell’onorevole
Zaccagnini, ritiene che in questa prima
fase non sia opportuno modificare gli
equilibri su cui sono state raggiunte delle
intese, e ribadisce pertanto l’invito al ritiro
degli emendamenti del collega.

Adriano ZACCAGNINI (SI-SEL) nel
convenire sulle conclusioni della relatrice,
in una logica di lavoro comune dei com-
ponenti la Commissione, ritira i propri
emendamenti 4.1 e 4.2 e preannuncia che
trasfonderà il loro contenuto in ordini del
giorno.
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Luca SANI, presidente, avverte che
l’emendamento approvato in linea di prin-
cipio sarà inviato alle Commissioni I e V
per i relativi pareri. Dopo aver attestato la
presenza degli onorevoli Palma e Cata-
noso, rinvia il seguito dell’esame ad altra
seduta.

La seduta termina alle 14.40.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta è pubblicato in un fascicolo a parte.

UFFICIO DI PRESIDENZA INTEGRATO
DAI RAPPRESENTANTI DEI GRUPPI

L’ufficio di presidenza si è riunito dalle
14.40 alle 15.10.

COMITATO RISTRETTO

Disciplina organica della coltivazione della vite e

della produzione e del commercio del vino.

C. 2236 Sani e C. 2618 Oliverio.

Il Comitato ristretto si è riunito dalle
15.10 alle 15.25.

Mercoledì 11 novembre 2015 — 118 — Commissione XIII



ALLEGATO 1

Interrogazione 5-05474 Rostellato: Sull’impiego del prodotto fitosani-
tario Cabrio duo sulla coltura del basilico, per la lotta contro la

Peronospora belbahrii

TESTO DELLA RISPOSTA

Faccio preliminarmente presente che la
questione sollevata dagli Onorevoli inter-
roganti compete principalmente al Mini-
stero della salute che, avvalendosi della
Commissione Consultiva per i Prodotti
Fitosanitari, di cui all’articolo 20 del de-
creto legislativo 17 marzo 1995, n. 194,
verifica la conformità dei requisiti di un
prodotto fitosanitario e ne stabilisce l’au-
torizzazione.

Il Ministero delle politiche agricole ali-
mentari e forestali, che partecipa alla
predetta Commissione, si pronuncia in
merito all’efficacia dei prodotti fitosani-
tari, esclusivamente in relazione alle pro-
prie competenze agronomiche.

Ciò premesso, informo, tuttavia, gli in-
terroganti che è stata avanzata al Mini-
stero della salute una richiesta di autoriz-
zazione eccezionale, ai sensi dell’articolo
53 del Regolamento n. 1107 del 2009,
concernente l’estensione di impiego del
prodotto Cabrio Duo, per il controllo della
Peronospora belbharii su basilico, ma ad
oggi tale istanza non è stata ancora esa-
minata nell’ambito della suddetta Com-
missione.

Faccio, infine, presente che, preso atto
dello stato di preoccupazione del mondo
agricolo e della mancanza di efficaci pro-
dotti fitosanitari che penalizzano forte-

mente la coltura in questione, abbiamo già
comunicato al Ministero della salute l’im-
portanza che riveste la messa a punto di
una strategia di difesa adeguata e soste-
nibile che includa, tra le altre cose, anche
l’autorizzazione e l’introduzione di pro-
dotti fitosanitari nuovi o innovativi.

Per quanto concerne poi la necessità di
incrementare i controlli sulle sementi, al
fine di evitare la diffusione del fungo,
sottolineo che le sementi di specie agrarie
ed ortive regolamentate a livello nazionale,
ai fini della loro certificazione e successiva
commercializzazione, devono soddisfare le
condizioni minime stabilite dal decreto del
Presidente della Repubblica 8 ottobre
1973, n. 1065.

In particolare, le sementi devono essere
prive di organismi nocivi da quarantena
ed, inoltre, gli altri organismi nocivi, che
riducono il valore di utilizzazione delle
sementi, devono essere al di sotto di spe-
cifiche soglie di tolleranza stabilite per
ogni tipologia di semente. Infatti, le se-
menti prima della commercializzazione
vengono sottoposte ad ispezioni fitosani-
tarie e controlli di certificazione, nonché a
specifiche analisi, al fine di verificare che
la presenza di eventuali malattie sia al di
sotto delle soglie di tolleranza stabilite.
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ALLEGATO 2

Disposizioni per la promozione della coltivazione e della filiera
agroindustriale della canapa. (Testo unificato C. 1373 Lupo, C. 1797

Zaccagnini, C. 1859 Oliverio e C. 2987 Dorina Bianchi).

PROPOSTE EMENDATIVE

ART. 2.

Al comma 3, in fine, aggiungere le
seguenti parole: , nei limiti e alle condi-
zioni previste dall’allegato X alla parte V
del decreto legislativo 3 aprile 2006,
n. 152.

2. 1. La Relatrice.

(Approvato)

ART. 4.

Al comma 5, sostituire le parole: entro
il limite dello 0,6 per cento con le seguenti:
entro il limite dello 0,8 per cento.

Conseguentemente, al comma 7, sosti-
tuire le parole: è superiore allo 0,6 per
cento, con le seguenti: è superiore allo 0,8
per cento.

4. 1. Zaccagnini.

Al comma 5, sostituire le parole: entro
il limite dello 0,6 per cento con le seguenti:
entro il limite dello 0,7 per cento.

Conseguentemente, al comma 7, sosti-
tuire le parole: è superiore allo 0,6 per
cento, con le seguenti: è superiore allo 0,7
per cento.

4. 2. Zaccagnini.
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